

OZ Freitag 2.2.2007

DIE LETZTEN GEBÄUDE VOM SÜDBAHNHOF SIND BALD GESCHICHTE



Die Bagger regieren jetzt auf dem Gelände des ehemaligen Südbahnhofs in Emden. Sie reißen die letzten Gebäude ab. Dabei verschwindet unter anderem auch das Haus, in dem die Drogenberatungsstelle „Drobs“ untergebracht war. Sie

zieht in die Ringstraße um. Wie die OZ berichtete, wird rund um das alte Eisenbahndock ein neues Gebiet mit vorwiegend Einfamilienhäusern entwickelt. Deshalb müssen die alten Bahnhofsgebäude weichen.

FOTO: DODEN